



## COMMUNIQUÉ DE PRESSE – MAZDA MOTOR BELUX

### Mazda dévoilera la toute nouvelle CX-80, le SUV européen le plus spacieux du constructeur, le 18 avril 2024

- Trois rangées de sièges pour une capacité de sept personnes
- Confort, commodité et polyvalence, fabriqué au Japon

**Willebroek, le 11 avril 2024** Mazda dévoilera son tout nouveau véhicule à trois rangées de sièges, la CX-80, le jeudi 18 avril 2024 à 12h00 HAEC.

Deuxième modèle conçu sur la plate-forme Mazda « Large Architecture » après la CX-60, il s'agit du véhicule le plus spacieux commercialisé par le constructeur japonais en Europe, dont il deviendra le nouveau porte-étendard dans la région.

Alliant espace, confort, polyvalence et agrément de conduite, la toute nouvelle Mazda CX-80 associe un design progressif enraciné dans l'esthétique japonaise à une technologie et à des équipements de qualité supérieure, y compris les performances de conduite propres à chaque Mazda.

Affichant près de cinq mètres de long et un empattement de plus de trois mètres, la toute nouvelle CX-80 est plus longue, plus haute et dispose d'un empattement nettement plus généreux que la populaire CX-60. En combinaison avec les sièges de la troisième rangée rabattables à plat, la CX-80 se déclinera en trois configurations de la deuxième rangée, y compris deux Captain Chairs séparés combinés à une console centrale.

La toute nouvelle Mazda CX-80 sera commercialisée en Europe à partir de l'automne 2024.

Pour tout complément d'information : <https://youtu.be/d2euHNKgNB0>